

興譲館の梅



【学校教育目標】
やさしく、かしこく、たくましく
笑顔の花咲く 桜っ子の育成
～すべては子ども達の自信のために～

令和7年6月11日 文責：校長

フリー参観日へご来校いただきありがとうございました

6月8日(日)に、フリー参観日を実施いたしました。当日は673名の参観者がいらっしゃいました。御礼申し上げます。

さて、お子様の様子はいかがでしたでしょうか？私も全学年の様子を見て回りましたが、子どもたちはいつもと違って、緊張の面持ちで授業に臨んでいたように思います。しかし、積極的に挙手をし発表する子やグループ活動で友達と協力しながらがんばっている子、先生の話真剣な表情で聞いている子など、望ましい授業態度の子がほとんどでした。その姿にとても嬉しく思っていました。

1年生の親子ふれあい活動も、とてもにぎやかで楽しい雰囲気の中で活動していただけていました。学年役員の皆様、ありがとうございました。

また、今回は東京都の小学校の事件もあったことから、子どもたちの安全を守る取組として、PTA 執行部の皆様に PTA の腕章をつけていただきました。もちろん職員も巡回し、見回りを行いました。小さな事かもしれませんが、少しでも児童の安全のためにと行った次第です。何事もなくほっとしたところでした。執行部の皆様、ご協力をありがとうございました。

今回のフリー参観日を受けて、前回の授業参観の時と同様に、子どもたちのがんばりを保護者や地域の皆様にほめていただく「桜カード」のご協力をお願いいたします。

右下の「桜カード」にご記入いただき、切り取って後日担任にご提出ください(桜の形に切っていただくと、とてもありがたいです)。よろしくお願いたします。

緊急時保護者引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました

フリー参観日の午後に「緊急時引き渡し訓練」を実施いたしました。

当日は保護者の皆様にご協力いただいたおかげで、大きな混乱も無く無事に引き渡しを行うことができました。当日の15時15分ごろには全児童の引き渡しが終了いたしました。ありがとうございました。

今回の訓練がスムーズにできたのは、以下のような保護者の皆様のご協力によるものが大きかったと思います。

- 問い合わせのお電話がなかったこと
- 迎える時刻をお守りいただいたこと
- 敷地内での最徐行を心がけていただいたこと
- 「引き渡しカード」に記載されていた方がお迎えに来ていただいたこと

私は本校3年目となりますが、この訓練の際にいつも私が一番感心させられるのは、保護者の皆様がお子様の手をしっかりと握って移動されていることです。大切なお子さんを守ろうとされる気持ちが、ギュッと握った手に込められていた気がして、本当に感動します。

さて、今後大雨や台風、あるいは不審者出没等により、今回のような「緊急保護者引き渡し」があるかもしれません。その時にも、今回の訓練のようにスムーズにお子様の引き渡しができたらありがたいです。

今後ともご協力の程をお願いいたします。

